
Herr Dr. Reith fragt nach dem Sachstand in dieser Angelegenheit. 
 
Herr Arend gibt hierzu einen kurzen Sachstandsbericht ab. Die Verwaltung liegt mit der Arbeit 
im Zeitplan. 


